

Preocupa a industriales repunte en la inflación (El Financiero 06/12/10)

Última modificación 06.12.2010

Preocupa a industriales repunte en la inflación (El Financiero 06/12/10)(Isabel Becerril) Lunes, 6 de diciembre de 2010
Los industriales de la transformación urgen al Banco de México (Banxico) a que tome medidas más estrictas para controlar la inflación, ya que preocupa el ritmo que está tomando. En su Sinopsis Económica, la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) indica que tras el aumento de 0.68 por ciento en la primera quincena de noviembre, la inflación general anual se situó en 4.32 por ciento, una vez más por arriba de las expectativas de los analistas. De ahí que el Banxico deba tomar medidas más estrictas para controlarla y que no se dispare, de manera que pueda mantenerla en un rango de 3 por ciento con margen de 1 punto porcentual. En el texto se expone que la inflación anual rebasa en 0.32 por ciento la meta oficial al término del año, sin descontar las tres quincenas que faltan para que finalice 2010, lo cual ejercerá presión a la expectativa para 2011, ubicándola por arriba de la meta oficial de 3 por ciento. "Sin duda preocupa el rumbo que está tomando esta variable macroeconómica, ya que impacta el bolsillo de la población e incide en el aumento de los costos de producción." Daños El organismo que preside Sergio Cervantes Rodiles explica que aunque el Banxico aclara que esta situación es temporal y no hay de qué preocuparse, pues los factores que la están afectando irán estabilizándose, es necesario adoptar medidas más eficaces para controlar la inflación. De lo contrario, sentencia, el poder adquisitivo seguirá perdiendo terreno, y con ello continuará aumentando el nivel de pobreza de los mexicanos.